

Ref No.140/CI/Corsec/VIII/2016
30 Agustus 2016

Kepada Yth.
PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Indonesia Stock Exchange, Tower 1
Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190

Up.: **Bapak Samsul Hidayat**
Direktur Penilaian Perusahaan

Perihal: **Penyampaian Bukti Iklan Koran Tentang Pemberitahuan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS") PT Capitalinc Investment Tbk ("Perseroan")**

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan adanya rencana pelaksanaan RUPS yang akan dilakukan pada tanggal 6 Oktober 2016 maka terlampir kami sampaikan bukti iklan koran atas Pemberitahuan RUPS dimaksud, yang telah kami muat pada hari ini, Selasa, 30 Agustus 2016, melalui 1 (satu) Surat Kabar Harian berbahasa Indonesia sebagai berikut:

- Harian **Ekonomi Neraca**

Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,
PT Capitalinc Investment Tbk.



Sri Setyaningsih E.
Corporate Secretary

Tembusan disampaikan kepada Yth.:

1. **PT Kustodian Sentral Efek Indonesia** – Kadiv. Jasa Kustodian Sentral
2. **PT Sirca Datapro Perdana** - Direktur
3. **PT Capitalinc Investment Tbk.** - Direksi

CAPITALINC

PT CAPITALINC INVESTMENT Tbk.
("Perseroan")

PEMBERITAHUAN KEPADA PEMEGANG SAHAM

Direksi Perseroan, dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Saham Perseroan ("Pemberitahuan") bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), yang akan diselenggarakan di Jakarta pada hari Kamis, tanggal 6 Oktober 2016.

Sesuai dengan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 32/POJK.04/2014 tentang Rencana Dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka ("POJK No. 32"), Pemanggilan Rapat akan dilakukan paling lambat 21 (dua puluh satu) hari sebelum tanggal Rapat dan akan dimuat melalui 1 (satu) surat kabar harian, pada hari Rabu, tanggal 14 September 2016.

Yang berhak hadir atau diwakili dalam Rapat tersebut adalah para Pemegang Saham yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 13 September 2016 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Setiap usulan dari para Pemegang Saham dapat dimasukkan dalam agenda Rapat, jika memenuhi persyaratan yang tercantum pada ketentuan Pasal 12 POJK No. 32 dan harus sudah diterima oleh Direksi Perseroan sedikitnya 7 (tujuh) hari sebelum Pemanggilan Rapat.

Demikian Pemberitahuan ini disampaikan, agar menjadi perhatian bagi para Pemegang Saham.

Jakarta, 30 Agustus 2016
PT Capitalinc Investment Tbk.

Direksi